
各地でクリスマスイルミネーションが美しく輝いています。早いもので年の瀬が
迫り、今年も締めくくりの時節となりました。１２月１日(木)に行われた授業参観
・学年部会では、ご多用な中、たくさんの保護者の皆さんにご出席いただき、
ありがとうございました。また、学校評価「保護者アンケート」につきましてもご協力
をいただき、感謝申し上げます。今回いただいた回答を十分に吟味し、次年度の教育活動

がより一層充実できるようにしていきたいと思います。

さて、この２学期は、コロナ禍ではありましたが、ほぼ予定どおりに行事を
こなすことができました。本校生は、一つ一つの行事を通して、考え、行動する
ことによって心身共に成長したように思います。この成長の裏の保護者や地域の皆様の本校の
教育活動に対してのご支援・ご協力について心より感謝いたします。
いよいよ明日から冬休みになります。年末年始をご家族でゆっくりと過ごし、生徒たちには

夢と希望をもって新しい年を迎えてほしいと願っています。よいお年をお迎えください。

第２学期終業式にあたり －校長講話から（抜粋）－
この２学期も波状でしたが、コロナ感染症の流行が続きました。毎日学校に

登校すること、友達に会うこと、授業を受けられること、行事ができること、
給食を食べること、それらを通して、自身の心を成長させること。その他、
それまで学校で当たり前にやってきたことが、当たり前に、普通にできること
の有り難さを改めて感じています。
ここで改めて、２学期を振り返ってみると、校内での行事として、心から大きな声を出して

盛り上がった体育祭、それぞれのクラスが練習の成果や持ち味をしっかりと発揮してくれた合
唱コンクール。また、各学年での趣向を凝らしたレク大会や全力を出したボランティア活動な
ど、皆さんと先生方の力で、大成功のうちに終えることができました。また、行事だけではな
く、毎日の授業への落ち着いた取組が素晴らしかったと思います。授業を見に来られた学校評
議委員やソロプチミスト足利の皆さん、市議会の方々、学校公開での保護者の皆さん、どなた
も口々に大変褒めていました。
そして、学校外の行事では、運動部の新人大会や駅伝競走大会がほぼ予定どおり開催されま

した。日々努力をして、実践的に心身を鍛え、技術を身につける。その結果として試合に臨む。
それぞれの競技会場で北中生の頑張りを見ることができました。さらに、過日の表彰集会での
表彰者リストを見ると文武ともに皆さんの活躍の凄さを改めて感じることができました。
明日から１７日間の冬休みに入ります。それにあたってお願いが２つあります。
１つ目は、「新年の志」を持つということです。「１年の計は元旦にあり」という言葉があ

ります。新たな年の初め、元日の朝に目標やめあてを持つことが、その年の充実度を左右する
というものです。コロナ禍の中で、先行き不透明な面もあるのは事実ですが、こんな時こそ、
今年一年をこんな風にしたいという目標やめあてを、是非持ってもらいたいと思います。そし
て、それに向かって失敗を恐れずにどんどん挑戦してほしいと思います。
２つ目は、「家族や地域の一員」として、ということです。コロナ禍で

地域の行事などは中止や縮小も多いとは思いますが、それでも、できること
はたくさんあると思います。家や部屋を掃除するのもいいと思います。
ぜひ自分から進んで自分のやれることを探して、【裏面へ】
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【前面から】取り組んでみてください。
でも一番大切なことは、安心・安全です。健康管理に気を付けながら、みんなで事故など無

く、凡事徹底をして、穏やかな新年を迎えられることです。１月１０日の始業式に、みんなで
また元気に会いましょう。そして、３学期も級友と、友だちと、仲間と、
更にいい北中学校を作っていきましょう。
最後に、３年生、自分の夢の実現に向けて最後まで頑張りましょう。君たち

には、先生や友達、そして、家族がついています。頑張ろう！

Sクラブ章贈呈式（認証式）が行われました
１２月８日（木）、新本部役員に対して、国際ソロプチミスト足利よ

り今年度の Sクラブリーダー章の贈呈式（認証式）がありました。
国際ソロプチミストとは、管理職、専門職に就いている女性の国際

的な奉仕組織です。そして、「S クラブ」とは、国際ソロプチミストが
支援する学校や地域に何か役立ちたいと考えている中学生・高校生で

組織するボランティアグループのことです。「Sクラブ」の「S」は、Service
（奉仕）から名付けられ、School(学校)と Society(社会)のために奉仕するという意味があり
ます。

本校の S クラブ認証は、平成１１年に厚生労働大臣より「福祉教育・ボランティア活動に
おける功労者」表彰を受けたことをきっかけとして、毎年認証いただいております。足利市

では、本校のみで、県内でも数少ない認証です。今後も「S クラブ」の精神に基づき、北中
らしさを出しながら活動を充実させたいと思います。

また、国際ソロプチミスト足利の皆様からは、これまでに本校の教育活動の充実のために

吹奏楽部楽器をはじめ、ステージ源氏幕、実がなる樹木、時計、テーブル等を寄贈いただい

ています。心より御礼申し上げます。

足利市議会出前授業開催
１２月１６日（金）、３年生を対象に足利市議

会議員の皆さんが講師となる出前講座が開催さ
れました。内容は、足利市の今と未来や議会の
仕事、地方自治などについての資料 DVD の視聴
と講話です。足利市の未来について考える機

会となりました。
また、議員の方々には、別日に部活動見学

と懇談会を行っていただきました。生徒数が
減少する中で、部活
動の在り方について
は大変大きな問題で
す。地域移行が議論
されている中で、具
体的な動きが求めら
れています。

1年生キャリア教育実践中！
１２月２日（金）、こころみ学園にて椎茸原木

運びのボランティア活動を行いました。この活
動を通して、協力する大切さやボランティアを
する喜びなどを学ぶことができました。
また、９日（金）には、

栃木県若年者支援機構代表
理事 中野兼作先生を講師
に働くことの意義について
学びました。講話を聞きな
がら自分の適性や適職につ
いて考えました。
これからも自分の生き方に
ついて学べるように計画し
ていきたいと思います。


